# 源源意外意识

No.4 平成30年7月2日

#### 市いじめ防止フォーラム開催!

6月13日(水)、伊勢崎・玉村の小学生から高校生までの各校の代表の児童生徒が、市内の絣の郷に集まり、いじめをなくそうと伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムが開催されました。本校からは、6年・G.T 君が参加し、小グループに分かれる中で、いじめ防止に向けて境剛志小学校の取組を紹介したり、自分の考え等を発表したりして積極的に意見交換を行いました。

# 

# 今年度も「読み聞かせ」 ご協力、ありがとうございます!

今年度も、6月5日(火)から読書ボランティアの方々による朝の読み聞かせが始まりました。本の内容、話し方、道具等いろいろな工夫をして、子どもたちの興味のドアを開放してくれます。朝の15分という短い時間ですが、充実したひと時に子どもたちの心が豊かになっていくのを感じます。



今年度は、読み聞かせボラン ティア「ドロップス」の皆さん が、昼休みにも何日か来校し、 読み聞かせをしてくださいま す。初回は、大型絵本や紙芝居 舞台を使ってのお話でした。



読書好きの子どもが育っています!

6月22日(金)昼休み一図書室にて一 「ドロップス」の皆さんによる読み聞かせ!

# 「御嶽山ホタルまつり」・マーチングクラブ参加します! 平成30年7月7日(土)

今年は、学校便り(号外①)でも紹介したように、「剛志の歌」を地域のみなさんと一緒に歌っていきたいと考えています。手始めに、「御嶽山ホタルまつり」の中での演奏曲の一つとして、マーチングでメロディーを聴いていただこうと思っています。知っている方には、ぜひ口ずさんでいただければと思います。みなさんで、聴きに来てください。

#### 境剛志小挨拶の励行週間⇒あいさつ運動実施!







6月20日(水)~25日(月)まで、あいさつ運動を実施しました。特に20日(水)、21日(木)は、境西中との合同で取り組みました。これまでのあいさつ向上委員会を生活向上委員会と改め、あいさつだけでなく学校生活全体の充実を図ろうと、代表委員と各委員会の委員長の児童が活発な行動を見せてくれています。

13日(水)の児童集会では、「境剛志小☆心☆ピカピカプロジェクト2018『ニコニコあいさつピカピカ笑顔』『学校ピカピカアンパンマン剛』」をスローガンに、全校児童の心に訴えるような劇と呼びかけで、意欲の向上を図ってくれました。

### 「学習参観、学級・学年懇談会、学校公開」 お世話になりました!

#### 1年生:算数

「のこりはいくつ、 ちがいはいくつ」



1年生にとって、2回目の授業参観でした。暑い中での午後の時間、最後まで集中して頑張れるのも大きな力です。たくさんの力が身に付いてきています。

#### 2年生:生活

「町たんけん発表会」



地域のお店や公民館、医院等6か所でご協力をいただき、6月1日に実施した「町たんけん」について、発表会をしました。地域の理解が深まったようです。

#### 3年生:総合

「フォレストリー スクールの発表」



御嶽山の自然について学習したことを、各グループ内で発表し合いました。お父さんやお母さんを前にして、絵や文でまとめた用紙を掲げ、自信をもって発表していました。

#### 4年生:総合

「ブラインドウォーク」



親子で、目の不自由な人の気持ちを考える学習をしました。アイマスクを使って、歩行したり、歩行している人をリードしてあげたりすることへの理解を深めました。

#### 5年生:道徳

「命を育む講座」



生命は、いろいろな困難を乗り越えて誕生し、人は、人として 一生懸命生きている。「生きているだけで 100 点満点」。 県の助 産師さんを招いての講座でした。 命の大切さを実感しました。

#### 6年生:総合

「修学旅行まとめ発表」



5月22.23日に実施した修学旅行で学んで来たことを丁寧にまとめ、一人一人が自分の言葉で、力強く発表していました。6年間の集大成としてのしっかりした発表になりました。

## 少年の主張 境西中代表生のスピーチ拝聴!

境総合文化センターで6月30日(土)に、少年の主張・伊勢崎市大会が行われました。27日(水)には、その練習や応援として、また、6年生の目指すお手本として、スピーチを聴かせていただきました。境西中代表のTさんのスピーチは、話し方、内容ともに6年生の児童を圧倒していました。終わった時に子どもたちの口から出た言葉は、心の底からの「すげぇ~!」という一言でした。

